
令和５年度 第11回春日市教育委員会定例会 議事録

１ 開会及び閉会に関する事項

① 日 時 令和６年２月14日（火）

開会 午前11時10分

閉会 午後０時25分

② 場 所 春日市役所 議会棟 全員協議会室

２ 出席委員の氏名

教 育 長 扇 弘 行

委 員 安 本 誠 一

委 員 染 原 レイ子

委 員 宮 﨑 泰三郎

委 員 足 逹 好 子

３ 委員を除き会議に出席した者の職氏名

教 育 部 長 金 堂 円一郎

教育総務課長 武 末 竜 久

学校教育課長 今 福 保 幸

地域教育課長 萩 原 裕 之

教育総務課長補佐 小 嶋 健 朗

教育総務課主任 松 尾 高 志

４ 議事の大要

別 紙
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午前11時10分 開会

【第１ 会議録署名委員の指名】

○扇教育長

委員全員出席です。ただいまから令和５年度第11回春日市教育委員会議定例会を始めま

す。

始めに、会議録署名委員の指名を行います。宮﨑委員を指名いたします。

【第２ 議案】

(1) 第18号議案 令和５年度春日市一般会計補正予算に関する意見の申出について

○扇教育長

第18号議案 令和５年度春日市一般会計補正予算に関する意見の申出についてでござ

いますが、この議案は、内容上、「議会の議決を経るべき議案の原案に関する事項」に該

当しますので、春日市教育委員会会議公開規則第４条の規定に基づき、非公開としたいと

思います。それでは、委員の皆様にお諮りいたします。第18号議案を非公開とすることに

ついて、賛成の方の挙手を求めます。

（賛成者挙手）

○扇教育長

全員賛成により第18号議案は非公開とします。

・第18号議案は、非公開。

・審議の結果、第18号議案は、全員賛成により可決。

(2) 第19号議案 令和６年度教育費予算に関する意見の申出について

○扇教育長

第19号議案 令和６年度教育費予算に関する意見の申出についてでございますが、

この議案は、内容上、「議会の議決を経るべき議案の原案に関する事項」に該当しますの

で、春日市教育委員会会議公開規則第４条の規定に基づき、非公開としたいと思います。

それでは、委員の皆様にお諮りいたします。第19号議案を非公開とすることについて、賛



- 2 -

成の方の挙手を求めます。

（賛成者挙手）

○扇教育長

全員賛成により第19号議案は非公開とします。

・第19号議案は、非公開。

・審議の結果、第19号議案は、全員賛成により可決。

(3) 第20号議案 「令和６年度エデュケーションかすが」の作成について

○扇教育長

第20号議案 「令和６年度エデュケーションかすが」の作成について事務局から説明を

お願いします。

○武末教育総務課長

第 20号議案「令和６年度エデュケーションかすが」の作成について説明いたします。

提案理由につきましては、令和６年度の春日市の教育行政に係る施策及び事業の総合的及

び計画的な推進の指針とし、保護者、教職員及び自治会等に広く周知するためのリーフ

レットを作成するに当たり、教育に関する事務の管理及び執行の基本的な方針について決

定する必要があるためです。

エデュケーションかすがの位置付けでございますが、令和３年度から令和７年度までの

５ヵ年計画である春日市教育振興基本計画に基づく、１年間の単年度計画として位置付け

ております。

また、教育委員会のＰＤＣＡサイクルの、プランとして位置付け、これに基づき事業を

実施し、年度終了後に点検評価を行うものです。

教育委員懇談会において、事前に委員の皆様から御意見をいただきまして、事務局で再

度精査したものを今回の議案として提案させていただいております。第 20号議案の説明

は以上です。

○扇教育長

それでは第20号議案 「令和６年度エデュケーションかすが」の作成について、ただい

まより採決に入ります。賛成の方の挙手を求めます。
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（賛成者挙手）

○扇教育長

全員賛成でございます。よって、第20号議案 「令和６年度エデュケーションかすが」

の作成について、全員賛成をもって可決いたしました。

【第３ 報告事項】

(1)教育長報告

○扇教育長

次年度の教員の定員不足についてでございます。中学校に関しては、全教科のうち現在

理科と音楽でそれぞれ１人ずつ不足している状況ですが、こちらは講師等により対応でき

る見込みです。

小学校については、育児休業を取得中の先生方が複数いる状況もあり、多い学校では６

人の欠員という状況があります。そのあたりの見込み方や、教員の異動に関する部分につ

いて、今後、県の見解を聞いてみたいと思っております。

(3)事務局報告

○扇教育長

春日市立学校通学区域審議会について、事務局から報告をお願いします。

○今福学校教育課長

１月 22 日に、今年度２回目の春日市立学校通学区域審議会を開催しております。

今回の会議の主な内容としては、前回審議した諮問事項２点となります。

１つは、現状を踏まえた通学区域のあり方と、もう１つは、１つの行政区が複数校区に

分かれる場合の学校区の検討についてです。

前回出された意見等を踏まえて、確認と整理が行われました。

また、ちくし台地区の校区の検討について、ちくし台地区在住の春日南小学校及び春日

東中学校在籍者と、同中学校の過去 3年間の卒業生を対象としたアンケートを実施してお

りますので、その集計結果を報告し、審議が行われました。説明は以上です。

【第４ 調整事項】
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(1) ３月定例教育委員会議の日程について

令和６年３月27日（水） 午前９時 決定

(2) ４月定例教育委員会議の日程について

調整中

(3) ３月教育委員懇談会の日程について

令和６年３月27日（水） 午前１０時 決定

(4) ４月教育委員懇談会の日程について

調整中

午後０時25分 閉会


